

Kapolsek Kalibunder Polres Sukabumi Laporkan Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Balekambang

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 12, 2023 - 09:15



Kapolsek Kalibunder Polres Sukabumi Laporkan Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Balekambang

Pada hari Selasa, tanggal 12 Desember 2023, Kapolsek Kalibunder melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) atau anjangsana yang dilaksanakan oleh

Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Cipesar, Desa Balekambang, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 12.30 WIB hingga selesai.

Dalam anjongsana ini, Bhabinkamtibmas bersilaturahmi dengan warga masyarakat Kampung Cipesar, guna mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan warga Desa Balekambang. Pada kesempatan tersebut, Aipda Deni Hermawan memberikan berbagai himbauan, termasuk menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG," mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Bhabinkamtibmas mengingatkan warga Desa Balekambang untuk selalu waspada terhadap paham radikalisme dan Anti-Pancasila. Selain itu, juga diantisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Balekambang.

Pentingnya menjaga lingkungan juga disampaikan, di mana Bhabinkamtibmas menghimbau agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang dapat menyebabkan kebakaran lahan atau hutan. Serta, mengajak warga untuk meningkatkan kembali kegiatan Siskamling guna mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Balekambang.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyambut baik kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas. "Kami mengapresiasi peran Bhabinkamtibmas dalam membangun komunikasi dan kebersamaan dengan warga masyarakat. Semoga melalui upaya seperti ini, tercipta keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kalibunder," ujar Kapolres Sukabumi.